

Tipps zur Weihnachtsbeleuchtung

Die Adventszeit steht vor der Tür und Sie haben sich vielleicht auch schon Gedanken über die Weihnachtsbeleuchtung im Garten oder am Haus gemacht. Wenn Sie folgende Punkte beachten finden auch noch mehr Freude daran.

- **LED statt herkömmliche Leuchtmittel**
LED's sind in der Anschaffung etwas teurer, halten aber viel länger als Glühbirnen und verbrauchen etwa 10 mal weniger Energie.
- **Eine Zeitschaltuhr verwenden**
Installieren Sie eine Zeitschaltuhr, welche ab Dämmerung bis spätestens Mitternacht eingeschaltet ist.
- **Weniger ist mehr**
Stellen Sie ein Beleuchtungskonzept zusammen, welches auf Ihren Garten abgestimmt ist.
- **Ausrichten von Lichtquellen**
Beachten Sie die Ausrichtung der Lichtquelle und auch die Lichtstärke, um die Lichtverschmutzung möglichst gering zu halten.

Eine weitere Möglichkeit sind solarbetriebene Lichterketten oder Beleuchtungen. In der Nacht geben sie die am Tag, durch die Sonne, gewonnene Energie wieder frei. Diese können sehr flexibel angewendet werden, ohne eine Steckdose in der Nähe zu haben.

Somit wünschen wir viel Freude an den Weihnachtsbeleuchtungen und eine schöne Adventszeit.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an energie.umwelt@affeltrangen.ch